

Erfolgreicher Schiedsrichterlehrgang stärkt Basketball in Bernau

Vom 03. Mai bis 05. Mai 2024 fand in Bernau ein wegweisender Schiedsrichterlehrgang statt, der das Fundament für eine verbesserte Schiedsrichterpräsenz im Bernauer Basketball stärkte. Unter der Regie von drei Referenten des BBV wurden 17 enthusiastische, zumeist jugendliche Teilnehmer*innen, ausgebildet, um das Verständnis für die Rolle des Schiedsrichters zu vertiefen und die Qualität des Spiels zu verbessern.

Der Lehrgang, der erstmalig als vereinsinterne Initiative organisiert wurde, bot eine tolle Gelegenheit für Basketball-Enthusiast*innen jeden Erfahrungslevels, sich in die Welt des Schiedsrichtertums zu vertiefen. "Es war inspirierend zu sehen, wie sich unsere Gemeinschaft für die Verbesserung des Basketballspiels engagiert hat", sagte eine der Teilnehmerinnen und Spielerinnen von LOK Bernau.

Unter der fachkundigen Anleitung von den Referenten Lorenz Falk, Daniel Taupitz und Carsten Jagla wurden theoretische und praktische Aspekte des Schiedsrichterwesens behandelt. Durch intensive Trainingseinheiten wurden die Teilnehmer*innen mit den grundlegenden Regeln und Richtlinien des Basketballsports vertraut gemacht. "Es war wichtig, nicht nur die Regeln zu kennen, sondern auch zu verstehen, wie man sie im Spiel richtig anwendet", betonte ein weiterer Teilnehmer. Die praktischen Übungen waren ein Höhepunkt des Lehrgangs und boten den Teilnehmer*innen die Möglichkeit, ihr neu erworbenes Wissen in die Tat umzusetzen. Von der präzisen Positionsfindung bis zur Entscheidungsfindung in verschiedenen Spielsituationen wurde jeder Aspekt des Schiedsrichterhandwerks gründlich durchgespielt. Die Atmosphäre während des gesamten Lehrgangs war von Enthusiasmus und Engagement geprägt. Jede teilnehmende Person brachte seine eigene Leidenschaft für den Sport mit und war bereit, sein Bestes zu geben, um das Schiedsrichterwesen zu stärken.

Insgesamt war der Schiedsrichterlehrgang von LOK Bernau ein voller Erfolg. Die Teilnehmenden kehrten mit einem gesteigerten Selbstbewusstsein zurück und sind nun bereit, ihr neu erworbenes Wissen in die Praxis umzusetzen. Ihr Engagement für die Verbesserung der Qualität des Schiedsrichterwesens im Basketball ist lobenswert und wird zweifellos dazu beitragen, den Basketball in der Region voranzubringen.

Ein großer Dank gebührt dem Brandenburgischen Basketballverband, der diesen vereinsinternen Schiedsrichterlehrgang ermöglichte und für die bestmögliche Ausbildung sorgte. Durch ihr Engagement können wir nicht nur 17 neue Schiedsrichter*innen im Spielbetrieb begrüßen, sondern können auch einen wichtigen Beitrag zur Entwicklung des Basketballsports in unserer Region leisten.

Ebenso geht ein riesiges Dankeschön an die Sportstiftung der Sparkasse Barnim, die durch ihre großzügige finanzielle Unterstützung maßgeblich zur Durchführung dieses Lehrgangs beigetragen hat. Ihre Unterstützung hat es uns ermöglicht, diesen wichtigen Schritt zur Stärkung des Schiedsrichterwesens und zur Gewinnung einer Vielzahl neuer Jungschiedsrichterinnen und Jungschiedsrichter im Basketball zu unternehmen und gleichzeitig die Qualität des Spiels in unserer Region zu verbessern. Wir sind dankbar für ihr Engagement und ihre fortlaufende Unterstützung für den Basketballsport in Bernau.